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AStA Sitzung vom 06.04.2021 
 

Ort:  Wir bleiben zuhause  Raum:  Online (Cisco Webex) 

Sitzungsleiter: Max Böhm  Beginn:  08:02 Uhr 

Protokollführerin: Maike Stähler  Ende:  10:08 Uhr 

Teilnehmer*innen: 
 
 
 
 
 
 
 
Entschuldigt: 

Dominik Grill 
Malte Oberstraß 
Steffi Haberstock  
Max Böhm 
Gina Keischgens  
Maike Stähler  
Franziska Mühler 
 
Basti Uedelhoven 
Maike Müller 

Stefan Reiff 
David Rech 
 

Gäste:  - 
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Begrüßung 

Max begrüßt alle Referent*innen zur AStA-Sitzung. 

 

Beschlussfähigkeit 

Es sind 9 Referent*innen anwesend. Der AStA ist beschlussfähig. 

 

Protokoll 

Das Protokoll der letzten Sitzung wird verabschiedet.  

 

Berichte  

- Tra ist neue Kassenwartin des AStA 

- Janne tritt als Senatsmitglied zurück. Sein Nachfolger ist Lukas Baulig.  

- Der Fragebogen für das Kulturticket ist nun finalisiert und wird bald freigeschaltet.  

- Kooperationsanfrage von Students for Future (siehe Slack) kommt nicht zustande, da SFF mit einem 

anderen AStA kooperiert.  

- PUMA Vertrag der DSHS läuft aus und Luisa setzt sich dafür ein, dass ein ökologisch nachhaltiger Ko-

operationspartner gefunden wird.  

Übemöglichkeiten ET 

- Das Angebot des AStA zum freien Schwimmen, v.a. für die knapp 500 Erstis ohne ET, kam sehr gut 

an. Es haben sich rund 170 Studis angemeldet und es gab die Möglichkeit sich für einen zweiten Ter-

min anzumelden. Insgesamt gab es rund 270 Plätze, von denen rund 170 an Erst- und 70 an Zweitan-

meldungen vergeben bzw. von diesen genutzt wurden. 30 Plätze sind komplett ungenutzt geblieben 

sind, weil sich keiner angemeldet hat, zudem waren bei 90% der Zeiten nicht alle Personen da, die an-

gemeldet waren. Dennoch war der Vorteil bei den AStA Übungsslots, dass es Betreuung seitens der 

AStA Helfer*innen gab, da die Hochschule selbst nur freies Üben ohne Betreuung ermöglicht. Das 

Feedback der teilnehmenden Studis war durchweg positiv. Vereinzelt gibt es Personen, die das Ange-

bot nicht ausreichend finden oder das Hygienekonzept missachten. Max lobt die AG und die AStA Hel-

fer*innen für ihren Einsatz! 

Morgen soll in der AG darüber diskutiert werden, ob und wie ein ähnliches Angebot für die Disziplinen 

Leichtathletik und Turnen realisiert werden kann. Die Hochschule selbst stellt künftig samstags freie 

Übungszeiten für die Disziplinen Schwimmen, Turnen und Leichtathletik zur Verfügung. 
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LAT 

- Initiative #unizu wird vom LAT nicht unterstützt, da die Öffnung der Hochschulen/Universitäten als 

komplexer angesehen wird, als die Initiative dies in den Forderungen darstellt. 

- die LandesLehramtsFachschaften (LALEFA) möchten eine Studie über die Auswirkung der Online-

Lehre auf die Praxissemester innerhalb des Lehramtstudiums erheben. Ggf. Ansprache unserer Lehr-

amtsstudis über Franziska.  

- Die Stellenausschreibung für die neue LAT-Koordination wurde veröffentlicht 

- Ein Austausch mit den Sportfachschaften in NRW wird angestrebt. Schwerpunkt: Praxiskurse im SoSe.  

 

Online-Einführungswoche 

- Zeitraum (06.04.- 11.04.) 

- bisher 230 Anmeldungen, mehr als zum WiSe, vermutlich auch durch die direkte Ansprache über den 

Email-Verteiler 

 

Tätigkeitsberichte 

Stefan: 

- Planung der Online Sport AGs 

- es werden voraussichtlich 7-8 AGs angeboten  

- Start: 19.04.  

 

Steffi: 

- Planung der Sprach-AGs  

- leider keine Rückmeldung zu kreativen AGs 

- Finnisch und Schwedisch werden vermutlich in diesem SoSe zusätzlich angeboten  

- Rückfrage nach einer Englisch-AG ist hoch, allerdings gibt es hier bisher keine Person, die eine solche 

AG anbieten möchte. Ggf. kann man hier noch einmal gezielt über einen Post nachhaken. To Do: Steffi 

spricht das mit Maike M. ab 

 

TOP1: Veranstaltungsordnung  

- siehe Entwurf von David bei Slack (Dank an David für die gute Vorarbeit) 
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- Antwort vom Justiziariat abwarten 

- anschließend Abstimmung in einer der kommenden Sitzungen  

 

 

TOP2: Helfer*innen Liste  

- Formulierung auf der AStA-Website soll angepasst werden, damit deutlich wird, dass es sich nicht 

ausschließlich um AStA Helfer*innen für den ET handelt. 

- Idee: eine Dauerumfrage schalten, wo Menschen sich selbst auf die Liste eintragen können? 

- Abgrenzung zu AStA Helfer*innen notwendig oder macht es Sinn eine Gesamtliste zu führen?  

Stefan verlässt die Sitzung um 8:57. 

- eine Gesamtliste erscheint sinnvoll, allerdings sollten folgende Punkte berücksichtigt werden:  

• Liste heißt nicht, dass man verbindlich dabei ist  

• gezielte Ansprache für die einzelnen Events ist notwendig, da z.B. bestimme Qualifikationen 

von Vorteil sind  

• keine Mailflut, ggf. Termine/Events sammeln und dann gebündelt anfragen  

• Datenschutzsituation klären  

• Überlegen, wie man die Liste pflegen kann (z.B. aktuell hält)  

• Aufgaben + zeitlicher Rahmen etc. transparent machen (v.a. wichtig, bei inhaltlicher Unter-

stützung)  

• Überlegung die Liste umzubenennen, damit deutlich wird, dass es sich um eine allgemeine 

Helfer*innen Liste handelt 

- To Do: David wird sich dem Thema weiter annehmen  

 

TOP3: inhaltliche Foren  

- Idee: Räume schaffen, wo Menschen sich zu bestimmten Themen austauschen können 

- Überlegung, wie man Ideen zu inhaltlichen Foren im Rahmen der AStA-Arbeit bündeln kann  

- Frage: Sollte das über den AStA laufen, da die Ressourcen auch knapp sind. → Studis sollten moti-

viert werden sich eigene Räume aufzubauen, damit nicht alles zentral über den AStA laufen muss und 

sich die Foren nachhaltig etablieren können.  
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TOP4: Stellenausschreibung AStA-Service 

- Franziska unterstützt Max beim Bewerbungsprozess  

- Stelle auch auf Englisch ausschreiben, damit sich auch Internationals darauf bewerben können  

 

TOP5: Seminar Hochschulpolitik für Einsteiger*innen  

- Veranstaltung vom LAT und fzs 

- Zeitraum: 9.-10.04. 

- To Do Lorenz: Veranstaltung im Rahmen der HoPo Info-Kampagne über Instagram bewerben 

 

Sonstiges: 

To Do Max: AStA-Webex Account wieder auf Premium stellen, da der Service diesen benötigt.  

- Es soll ein engerer Austausch zwischen dem AStA und den einzelnen UKs angetrieben werden. Eine 

Idee wäre, die studentischen Vertretungen nach den jeweiligen Gremiensitzungen in die AStA-Sitzung 

einzuladen und sie um einen kurzen Bericht zu bitten.  

To Do: Fixi und Lorenz machen sich hierzu Gedanken.  

Max beendet die Sitzung um 10:08.  

NÄCHSTE SITZUNG IST AM 20.04.2021 

 

  


